

Rido Muda laksanakan Dialog di Centennial Tower, Rafly Utarakan Jakarta Butuh Pemimpin yang seperti Ridwan Kamil

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Nov 20, 2024 - 16:39



JAKARTA - Kegiatan talk show bertemakan Inklusifitas untuk Jakarta Maju Bersama Rido sukses dilaksanakan, Calon wakil gubernur Jakarta Suswono turut hadir dalam kegiatan tersebut bertempat di Voffice Event Centennial Tower. Jl. Gatot Subroto Karet Semanggi Kec. Setiabudi Jakarta Selatan 19/11/2024.

Rafly Maulana, selaku wakil Komandan Rido muda mengatakan Inklusifitas dalam pendidikan adalah pendekatan pendidikan yang bertujuan untuk memastikan bahwa semua individu yang memiliki kebutuhan khusus, mendapatkan akses dan kesempatan yang setara untuk mendapatkan pendidikan berkualitas.

Kami generasi muda Jakarta perlu sosok pemimpin seperti Bapak Ridwan Kamil dan Pak Suswono, selain matang dan pengalaman beliau juga memiliki rekam jejak yang baik dan berada di tengah-tengah masyarakat "kata Rafly".

Kegiatan tersebut menghadirkan pembicara handal yang berpengalaman diantaranya Billy Mambasar founder KBF Indonesia, Angkie Yudistia Khanif Nasukha Komandan Rido muda, Ahmad Fathul Bari Jubir DPP PKS, Erwin A. Soerjadi Dewan Pakar Ekonomi Kreatif Rido, Efendy Gunawan Dewan Penasihat Rido, Azka Aufary Romli ketua umum HIPPI Jakarta selatan, Noval Abuzzar Sekjend BePro, dan Rafly Maulana wakil Komandan Rido, bertindak sebagai MC Clara Cinta Bella dan Kartika Singah Bengi sebagai Moderator, kegiatan berjalan lancar diawali dengan pembukaan serta ramah tamah selanjutnya menyanyikan lagu Indonesia Raya, pemaparan visi misi pembangunan Jakarta yang inklusif diskusi dan penandatanganan komitmen oleh perwakilan komunitas disabilitas dan suku ras, acara selesai selanjutnya sesi foto bersama dan ditutup dengan doa

Sementara, Suswono selaku Cawagub nomor urut menyampaikan bahwa, bahwa sebagai cagub Ridwan Kamil (RK) diminta langsung Prabowo Subianto untuk maju pada Pilgub Jakarta. Alasannya karena Ridwan Kamil memiliki rekam jejak yang panjang bukan hanya pernah menjadi Wali Kota Bandung dan Gubernur Jabar tetapi ahli tata kota. "Ada tuntutan, ada permintaan yang memang secara langsung beliau meminta agar membenahi Jakarta "Ucap Suswono".

Dia juga menegaskan kalau nantinya paslon Rido menang dan terpilih menjadi Gubernur Jakarta, akan mengedepankan keadilan. Alasannya konflik sosial yang muncul dilatari isu keadilan.

Suswono juga mengaku akan menerapkan kebijakan secara objektif dan mendahulukan kepentingan orang banyak, Objektif dalam mengambil kebijakan, tidak ada like and dislike "Tegasnya".

Sebagai Informasi, RIDO Muda Jakarta adalah Relawan yang berkomitmen mendukung Ridwan Kamil dan Suswono dalam Pilkada DKI Jakarta 2024. Komunitas ini berfokus pada pemberdayaan generasi muda, penguatan nilai inklusivitas, dan mendorong partisipasi masyarakat untuk mewujudkan Jakarta yang lebih baik. (Resky P)